



**Media Relations**

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	<a href="http://www.medienportal.sf.tv">www.medienportal.sf.tv</a>

## **18. Oktober 2007: SF zeigt «DOK»: «Ewigi Liebi»**

An diesem Donnerstag zeigt das Schweizer Fernsehen den «DOK» «Ewigi Liebi – Wenn Paare der Liebe eine zweite Chance geben» von Anne Voss.

Im Musical «Ewigi Liebi» treffen sich Hedi und Däni nach 25 Jahren zufällig wieder. Auf der Bühne werden sie wieder jung und dürfen ihr Glück und Unglück noch einmal erleben. Im «DOK» begleitet Anne Voss drei Paare, die sich getrennt und nach Jahren wieder getroffen haben. Sie erinnern sich an die Höhen und Tiefen ihrer Beziehung und wagen einen neuen Anfang.

Judy N. verliebte sich in Avner H., als sie noch keine 20 war. Avner verliess die Schweiz und Judy spürte eine schreckliche Leere. In Israel sind sie sich wieder begegnet. Da wollte Avner eine Beziehung, aber Judy zog sich zurück. Nach 40 Jahren wagte Judy, Avner wieder zu treffen. Vor einem Jahr verliebten sie sich heftig ineinander. Seitdem führen sie eine Fernbeziehung zwischen Zürich und Tel Aviv.

Für Pascale und Marcel F. war die Hochzeit ein schrecklicher Tag. Spannungen, die schon vor der Ehe eingesetzt hatten, wurden zur Qual. Pascale fiel in tiefe Depressionen, und Marcel wusste nicht, was er tun sollte. Nach einem Jahr waren sie geschieden. Beide krankten daran, dass sie im Streit auseinandergegangen waren. Als sie sich nach drei Jahren wieder trafen, war das Ziel die Versöhnung, damit jeder innerlich frei weiterleben konnte. Doch es kam anders.

Thea und Jürg A. hatten früh geheiratet. Sie bekamen drei Kinder, Jürg war besessen von seiner künstlerischen Arbeit, Thea fühlte sich ohne Beruf unausgefüllt und unglücklich. Sie liessen sich scheiden. Nach turbulenten 16 Jahren, in denen sich jeder auf seine Weise entwickelt hatte, fühlten sie sich wieder stark zueinander hingezogen und beschlossen, noch einmal zu heiraten. Das richtige Mass von Nähe und Distanz scheinen sie aber erst jetzt gefunden zu haben, nach einer zweiten Scheidung.

Für alle drei Paare gilt: Je mehr jeder nach der Trennung zu sich selbst gefunden hat, je klarer beide den eigenen Wert, die persönlichen Möglichkeiten und Grenzen erfahren haben, je besser sie begriffen haben, was zum Scheitern ihrer Beziehung führte, desto günstiger stehen die Chancen für einen Neuanfang. Der Film von Anne Voss erzählt von den Höhen und Tiefen der Liebe, von starken Gefühlen und vom Glück, sich schliesslich wiederzufinden.